

PROYECTO CONSULTORIO URBANO

Los estudiantes de la carrera de Ingeniería Civil forman parte del proyecto de vinculación “Consultorio Urbano” conjuntamente con las carreras de Arquitectura, Diseño Gráfico, Diseño de Interiores, Electricidad, Electrónica y Automatización y Telecomunicaciones.

En este proyecto participan los estudiantes de las asignaturas Topografía y Geología, como parte de sus prácticas pre profesionales comunitarias. La zona de intervención del proyecto son las cooperativas 25 de Julio y Virgen del Cisne en el cerro San Eduardo, y la población servida es de 1500 familias.

Como parte de este proyecto, los estudiantes han trabajado en diversas actividades durante el semestre B2022, relacionadas con las asignaturas mencionadas. Las principales actividades fueron las siguientes:

FERIA DE CIENCIAS – OCTUBRE 21 / 2022

Como parte de la Feria de Ciencias que tuvo lugar el día viernes 21 de octubre, estudiantes de la carrera de Ingeniería Civil exponen la situación de la casa comunal del cerro San Eduardo y proponen soluciones.











FERIA DE VINCULACIÓN

El día jueves 01 de diciembre, los estudiantes de la carrera de Ingeniería Civil participaron en la Feria de Vinculación y mostraron al público algunas de las propuestas de mejora para la Casa Comunal del Cerro San Eduardo







VISITA DE LÍDERES COMUNITARIOS

Con fecha enero 31, los líderes comunitarios de las cooperativas 25 de Julio y Virgen del Cisne, en el cerro San Eduardo, visitaron las instalaciones de la Facultad de Ingeniería. Los estudiantes de la carrera de Ingeniería Civil, con el apoyo de los docentes Ing. Iván González Mora, Ing. Colón Martínez Rehpani (no consta en la foto) e Ing. Nancy Varela Terreros, mostraron algunas propuestas para mejorar sus condiciones de vida.

